



Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Südost am 12. Mai 2022

Vor-Ort-Termin Bierstadter Straße/Martin-Niemöller-Schule

Beschluss Nr. 0047

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat, in der Stichstraße der Bierstadter Straße zur Martin-Niemöller-Schule Tempo 30 einzurichten und zwei Tempo 30 Markierungen, in beiden Fahrrichtungen jeweils eine am Anfang der Stichstraße, aufzubringen (PSP E-Gruppe 1.01.01.042 Querschnittssammler Ortsbeiräte stadtweit, Innenauftrag 300331).

Außerdem bittet der Ortsbeirat den Magistrat, eine Lichtsignalanlage über die Bierstadter Straße auf Höhe der Stichstraße einzurichten, um die Sicherheit für querende Schülerinnen und Schüler zu erhöhen. Diese kann auch nur zu den Stoßzeiten zu Schulbeginn und Schulende eingeschaltet werden.

Außerdem unterstützt der Ortsbeirat die Martin-Niemöller-Schule ein digitales Warnschild in der Straße aufzuhängen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z. w. V.

Scholz
Ortsvorsteher